

前芝すこやか新聞

= 健全育成会だより =

第95号 2018. 6. 28発行

保育園・小学校・中学校

6月

伝言

雨の日が多い季節です。子どもたちが傘をさして歩いていると周りが見えづらく大変危険です。交通事故に十分気をつけてください。お気づきの点がありましたら、学校まで連絡をお願いします。

前芝保育園



保小中合同運動会がんばったよ！



【かっこいいでしょ！】



【リズムに乗って！】



【1・2のジャンプ！】

最高の運動会日和となり、保護者の方のご協力の下、子どもたちも元気に参加することができました。

乳児組は親子で、年少組は子どもたちだけで、大好きな曲「ぼよん行進曲」を踊りました。いつもと違う雰囲気の中ではありましたが年少児も曲がかかると「ぼよん〜ん！」と元気に歌いながらジャンプしたり手をぐるぐる回したりして笑顔いっぱい、かわいいポーズをとって踊ることができました。

年中児はポンポンを持ち、クレヨンしんちゃんの曲に合わせて隊形変化もしながら元気いっぱいに踊りました。

年長組は、前芝伝統の竹馬の披露をしました。年中組からこつこつと積み上げてきた竹馬を大勢の皆さんの前で披露し、最高の演技を見せてくれました。

また、保小中リレーや障害物、大玉送りなど保小中合同の競技では中学生や小学生のお兄さん、お姉さんと一緒に楽しく参加することができ、前芝ならではのよさを改めて感じる素敵なお祭りとなりました。

カレーパーティー

年長児が、カレー作りにチャレンジしました。ピーラーを使って皮をむいたり、包丁を使う時には「猫の手だよね」と友達と使い方を確かめ合ったりしながら慎重に野菜を切っていました。

そして、日頃、給食を作ってくれる調理員さんも招待し、カレーパーティーが始まりました。「おなかすいたね」「カレー美味しいね」「隠し味(チョコレート、チーズ、ウインナー)がいいね」「いいにおいがするね」と子どもたちも自分たちで作ったカレーに大満足でおかわりを何度もしていました。



【さあ、いためるよ！】



【早く食べたいな！】

青少年健全育成会総会・講演会



【講演する田中孝昌氏】

6月18日の「豊橋・学校いのちの日」に合わせ、命の大切さを考える道徳や学級活動の授業参観が、6月16日小学校、中学校でそれぞれ行われました。その後、健全育成会総会・講演会が行われました。はじめに、牧平敏明会長から自主防災活動推進大会において、前芝校区、保小中三校が感謝状を受けたことの報告がありました。続いて講演会を行い、講師に防災危機管理課の田中孝昌氏をお迎えし、「過去の災害・想定される災害・家庭でできる対策」の話をしていただきました。小学校5、6年生と中学生も一緒に話を伺い、災害について改めて考える機会となりました。

前芝小学校



きらめく汗！笑顔が輝いた運動会！

6月2日、晴天のもと、保小中合同運動会が開かれました。

低学年の「回して、振って、きらめいて」はリボンが青空に映えきれいでかっこいい演技でした。



【響け！NARUKO SOUND】

高学年の「響け！NARUKO SOUND」は切れのある動きで、迫力もあり、すばらしい演技となりました。高速ピラミッドや人間起こしもきれいに決まり、満足感のある演技ができました。応援では中学生の応援の迫力に圧倒されながらも、一緒に盛り上がることができました。保育園から中学生まで一緒にできる前芝のよさを改めて感じた一日でした。



【白熱した騎馬戦】

1年ごとによくなっていく運動会！来年も期待しています。

みんなで田植え！大きく育て



【楽しそうに田植えをする5年生】

前芝小の「すくすく田んぼ」に今年も5年生が田植えをしました。地域ボランティアの講師の方に指導していただき、少しずつ、つかんだ稲を自分たちの手で植えていきました。

初めは慎重に植えていた子どもたちも慣れてくるにしたがいすばやい作業ができるようになりました。

腰の痛さを感じながら、手で植えることの大変さを感じていました。

前芝中学校



赤白大接戦～保小中合同運動会～

「煌めく汗 輝く笑顔つかめ勝利の頂！！」のテーマのもと運動会が行われました。運動会は紅白対抗で行っており、例年差がつくことが多いのですが、今年は最後までどちらが勝つかわからないという大接戦でした。



【保小中いっしょに競技】

<運動会実行委員長の感想より>

今年の運動会は最後まで決着のつかない接戦となりました。それは、紅組も白組もあきらめずに勝利をつかもうと努力したからだと思います。また、両チームとも大きな声で応援して盛り上がる姿はとてもかっこよかったです。

3日間がんばりました～2年職場体験～

6月11日～13日、2年生は職場体験学習に出かけました。豊橋や豊川のいろいろな事業所で、3日間真剣に働きました。天候にも恵まれ、3日間を通して職場で熱心に働く姿が見られました。

<生徒の感想より>

お店には並べ方に細かな決まりがあり、商品には定員さんの気遣いがあったのどわかりました。【2年女子】

私が行ったお店では、一人で経営、掃除、会計、接客、配送を行っておりすごいなと思いました。大人は子どもより忙しいということがわかりました。【2年女子】



【病院で機械を操作する生徒】